
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

03 juillet 2017

POINT SUR LA CYBERATTAQUE

Comme de nombreuses autres sociétés, Saint-Gobain a fait l'objet d'une importante cyberattaque le 27 juin 2017. Les systèmes informatiques ont été déconnectés pour arrêter la propagation du virus et des dispositifs alternatifs ont été immédiatement mis en place dans tous les métiers de Saint-Gobain. Aucune donnée personnelle n'a été divulguée à des tiers.

Suite à cet évènement, tous les efforts ont été déployés pour assurer la continuité de nos opérations et en particulier minimiser l'impact sur les clients. La majorité de nos activités fonctionnent d'ores et déjà normalement. Une semaine après l'attaque, de nets progrès ont été réalisés pour la remise en service de tous nos systèmes avec un retour complet à la normale attendu en début de semaine prochaine.

A PROPOS DE SAINT-GOBAIN

Saint-Gobain conçoit, produit et distribue des matériaux et des solutions pensés pour le bien-être de chacun et l'avenir de tous. Ces matériaux se trouvent partout dans notre habitat et notre vie quotidienne : bâtiments, transports, infrastructures, ainsi que dans de nombreuses applications industrielles. Ils apportent confort, performance et sécurité tout en répondant aux défis de la construction durable, de la gestion efficace des ressources et du changement climatique.

39,1 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2016

Présent dans 67 pays

Plus de 170 000 collaborateurs

www.saint-gobain.com

[@saintgobain](https://twitter.com/saintgobain)

Contacts analystes, investisseurs		Contact presse	
Vivien Dardel	+33 1 47 62 44 29		
Florent Nouveau	+33 1 47 62 30 93	Susanne Trabitze	+33 1 47 62 43 25
Floriana Michalowska	+33 1 47 62 35 98		